

NON A LA GUERRE EN IRAK !

L'embargo contre l'Irak, imposé par les USA, a tué jusqu'ici 1,6 million de vies humaines, dont celles de 700.000 enfants.

Combien y aura-t-il de morts demain dans l'intervention militaire, imposée par les USA, contre ce pays?

Pour les Américains les vies humaines ne comptent pas. Avant-hier ils napalmisaient le Vietnam, hier ils bombardaient la population civile serbe, demain ils réduiront en cendres les villes irakiennes.



Cela avec le soutien du social-démocrate britannique Tony Blair et de tout ce que l'Europe compte de bonnes consciences et de partisans du nouvel ordre.

Face à cette nouvelle croisade du bien contre le mal, face à la propaganda staffel des médias aux ordres :

- Rappelons que l'Irak est le seul pays du Proche-Orient à disposer d'un gouvernement progressiste et laïc.
- Rappelons qu'alors que les USA nous parlent sans cesse, depuis le 11 septembre 2001, de lutter contre le " péril islamiste ", ils soutiennent contre le gouvernement de Saddam Hussein ses opposants intégristes et ils s'appuient sur les gouvernements de la région les plus obscurantistes et les plus réactionnaires.
- Rappelons que les véritables buts de la guerre ne sont pas de " rétablir la démocratie " mais de mettre la main sur les importantes réserves pétrolières du pays et de disposer de bases permettant de mieux contrôler la région.

La guerre qui se prépare, qu'elle se fasse sous le mandat de l'ONU ou non, ne servira que les intérêts d'un seul pays, les USA, et elle aura des conséquences négatives pour tous les autres.

Même si les simples citoyens ne sont que peu de chose face aux superpuissances, vous pouvez agir : faites pression sur vos élus (e-mail de votre député à www.assemblee-nationale.fr), écrivez à vos journaux, faites connaître votre opposition à la guerre, participez aux actions de résistance citoyenne. Exigez de nos dirigeants politiques qu'ils fassent " tout ce qui est en leur pouvoir pour empêcher cette guerre " et qu'ils s'opposent à toute collaboration dans les préparatifs de guerre notamment à l'utilisation de l'espace aérien français.



au-delà de la droite et de la gauche... La cause du peuple !



DITES NON
À LA BUSERIE !

DITES NON
À LA GUERRE !



www.voxnr.com